

### XIII.

#### Beechey.

Parry führte im Jahre 1824 seine dritte Reise in der Prinzregentenbai aus, während Franklin, wie später berichtet werden soll, die Küste untersuchte, welche sich vom Mackenziestrome bis an das Eiscap erstreckt. Die englische Admiralität, rastlos mit der großen, herrlichen Idee einer Durchfahrt beschäftigt, sah voraus, daß jene beiden Seefahrer sich nicht eher würden treffen können, als bis ihre Vorräthe erschöpft wären. Deshalb beschloß sie, ein Schiff mit Lebensmitteln befrachtet in die Behringsstraße zu senden, welches dort die Ankunft der beiden Expeditionen abwarten sollte. Die Yacht Blossom wurde zu diesem Dienste ausersehen und Capitän Beechey erhielt das Commando derselben am 12. Januar 1825. Das ganze erste Jahr dieser Reise wurde auf Untersuchung des stillen Oceans verwendet und Beechey hat, wie